



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 23. Dezember 2020 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Beitrag an die Ausstellung «Goldauer Bergsturz» im Natur- und Tierpark Goldau

Der Natur- und Tierpark Goldau wird bis 2023 ein neues Besucherzentrum erhalten, eine neue Ausstellung zum Thema Goldauer Bergsturz ist konzipiert worden und wird im Eingangsbereich des neuen Besucherzentrums integriert. Anhand von moderner, interaktiver Informationsvermittlung wird das Thema Goldauer Bergsturz für ein breites Publikum spielerisch und auf eine spannende Art erlebbar gemacht. Der Natur- und Tierpark wird jährlich von ca. 400 000 Personen besucht. Durchschnittlich 20 % kommen aus dem Kanton Zug. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt die neue Ausstellung mit einem Beitrag von 180 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Beitrag an die Digitalisierung von vier Buchbänden zu Zuger Kunstdenkmälern

Die Gesellschaft für Schweizerische Kunstgeschichte (GSK) arbeitet an der laufenden Digitalisierung der insgesamt 135 Buchbände «Kunstdenkmäler der Schweiz» mit repräsentativen Kulturgütern aus allen Kantonen sowie dem Fürstentum Liechtenstein. Zu Zuger Kunstdenkmälern existieren vier Bände. Das gesammelte Wissen soll nun in zeitgemässer Form als digitale Datenbank frei zugänglich gemacht werden. Innert zehn Jahren wird eine georeferenzierte Datenbank mit einer massgeschneiderten Suchmaschine entstehen. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt die Digitalisierung der vier Zuger Bände mit einem Beitrag von 58 800 Franken aus dem Lotteriefonds.

Beitrag an das Tanzfest Zug 2021

Ein Wochenende lang wird in 36 Städten in der ganzen Schweiz gleichzeitig getanzt. Auch in Zug findet vom 6. bis 9. Mai 2021 das auf nationaler Ebene von Reso (Tanznetzwerk Schweiz) organisierte Tanzfest statt. Mit seinen vielseitigen Programmpunkten – von Tanzproduktionen auf der Bühne bis zu Interventionen im öffentlichen Raum und Schnupperkursen von Zuger Tanzschulen – ermöglicht das Tanzfest der Zuger Bevölkerung einen partizipativen Zugang zur stilistischen Vielfalt des Tanzes und zum professionellen Tanzschaffen. Der Regierungsrat des Kantons Zug unterstützt das Tanzfest Zug mit einem Beitrag von 25 000 Franken aus dem Lotteriefonds.

Pensionierungen

Per Ende Dezember werden folgende Staatsangestellte pensioniert:

- Andreas Eichenberger, Fachperson beim Museum für Urgeschichte(n), nach 25 Dienstjahren
- Andreas Gross, Hauswart an der Kantonsschule Zug, nach 29 Dienstjahren
- Antoinette Gubser, Verwaltungsangestellte der Sozialen Dienste Asyl, nach sieben Dienstjahren
- Bernadette Huber Willi, Sachbearbeiterin bei der Arbeitslosenkasse, nach 19 Dienstjahren
- Roger Kämpf, Polizeiadjutant bei der Zuger Polizei, nach 40 Dienstjahren
- Richard Renggli, Polizeiadjutant bei der Zuger Polizei, nach 42 Dienstjahren
- Annemarie Schneebeli, Liegenschaftenverwalterin beim Hochbauamt, nach 17 Dienstjahren
- Beat Schuler, Leiter Amt für Berufsbildung, nach 18 Dienstjahren
- Rolf Schuler, Mitarbeiter Postdienst beim Dienstleistungszentrum, nach fünf Dienstjahren
- Doris Vogel, Verwaltungsangestellte beim Sozialamt, nach 21 Dienstjahren
- Martin Wieser, Projektleiter beim Hochbauamt, nach sieben Dienstjahren

Der Regierungsrat dankt seinen Mitarbeitenden für ihre wertvolle Mitarbeit und wünscht ihnen für die Zukunft alles Gute.

Dienstjubiläum

Regula Pauli, Berufsschullehrerin am Gewerblich-industriellen Bildungszentrum, feiert das 25-Jahr-Dienstjubiläum. Der Regierungsrat gratuliert Regula Pauli zum Jubiläum und dankt ihr herzlich für ihre wertvolle Mitarbeit.